

Rencontre entre l'OEHC et le monde agricole

À l'initiative du Président de l'OEHC, une réunion d'information s'est déroulée la semaine dernière en présence des représentants de l'ODARC, de la chambre régionale et départementale d'agriculture et des représentants des filières agricoles.

En préambule, Saveriu Luciani, a tenu à réaffirmer la volonté de l'OEHC de travailler en parfaite collaboration avec le monde agricole. Il a également appelé à maintenir une vigilance accrue, à l'orée de la saison à venir.

En effet, les barrages ayant été fortement sollicités en 2017, la situation actuelle des stockages est toujours très préoccupante. Sachant que le déficit pluviométrique actuel entraîne un rythme de remplissage peu satisfaisant et une reconstitution des stocks précaire, le cumul de ces facteurs a ainsi justifié l'organisation d'une réunion d'information, en ce début de mois de février.

Un bilan de la saison 2017, avec les consommations d'eau sur l'ensemble du territoire, ainsi qu'un état de la situation actuelle des ressources hydrauliques a été présenté par le chef du service exploitation. Il a par la suite exposé de façon très détaillée, les différents scénarii possibles pour la saison 2018, en fonction des évolutions météorologiques.

Face à ce constat et à des besoins en constante augmentation, ce sont donc les solutions concrètes pour réaliser des économies d'eau pour l'été 2018, qui ont été au cœur des échanges. Plusieurs pistes ont ainsi été avancées, notamment celle de rencontrer les principales filières agricoles - maraîchage, fourrage, agrumes, viticole - afin d'entendre leurs besoins, leurs difficultés et de trouver des solutions viables à l'approche de la saison 2018.

En ce sens, une série de réunions de travail sont organisées par l'OEHC afin de sécuriser la saison d'irrigation, notamment pendant les périodes de pointe de consommation.

Ces rencontres devraient ainsi permettre d'évoquer les problématiques de la saison 2018 et d'anticiper de manière collective, une gestion raisonnée de l'eau.

Dans le droit fil de la démarche initiée, une synthèse réalisée lors de ces réunions de travail, avec les principales filières agricoles sera présentée mardi, à l'OEHC. Elle aura pour objectif d'élaborer une feuille de route garantissant un suivi rigoureux de la saison, en étroite collaboration avec le monde agricole.